



素晴らしい作品に足を止め、鑑賞する人たち





多彩な芸能が披露された芸能発表会

芸術の秋満載!!

今年で37回目を迎えた文化・芸術の祭典"神 崎町文化祭"が10月23日~11月3日まで、神 崎ふれあいプラザを会場に開催されました。

23日には町民音楽祭、26日には芸能発表会が行われ、日頃の練習の成果を発揮する演奏や発表が披露されました。また、10月25日~11月3日にかけて、数々の優れた作品が展示された作品展示会や茶の湯を楽しむ茶道会が催され、大勢の方が芸術の秋を堪能しました。

なお、この文化祭に向けて10月16日、文化協会の方52名が参加して、会場の除草作業が行われました。









四季の丘区で行われた消防訓練

消防団のない四季の丘区では、火災が発生した時に迅速に消火活動ができるように、住民の代表で自主防災組織を結成しています。

今年度、村山区長及び班長で初期消火の重要性 を認識しようとのことから9月28日、3名の成田市 消防署員の指導のもと、消防訓練を行いました。

26 名が参加した訓練では、消火器の取扱いや操作、消火栓からホースをつないで放水訓練を行いました。参加者は初期消火の大切さを再認識しました。



成田市消防署員の指導により、 火災を想定した放水訓練の様子